



Aplaza el Senado discusión; “no es un hecho”: Noroña

PATRICIA RAMÍREZ

Luego de que la presidenta Claudia Sheinbaum pidió revisar el artículo de la iniciativa de reformas a la Ley Federal de Telecomunicaciones, que fue interpretado como un intento de censura, el Senado determinó suspender la discusión, programada para el lunes.

La senadora Guadalupe Chavira explicó que se determinó abrir un espacio para hacer consultas con representantes del sector, expertos y el propio gobierno federal, para mejorar la redacción y que no quede ninguna duda de que la Cuarta Transformación no censura a nadie.

La secretaria de la Comisión de Estudios Legislativos señaló sin embargo que esta revisión no implica que habrá marcha atrás en la decisión de que el Estado recupere la rectoría sobre las telecomunicaciones y la regulación de spots que se producen extranjeros con propaganda política, ideológica o comercial con contenidos discriminatorios para los mexicanos.

“Quieren desviar la atención en el fondo de esta iniciativa, que lo que busca es proteger los derechos de las audiencias y llevar la conectividad a los lugares más remotos del país que han sido marginados de la tecnología y la digitalización”.

La senadora dijo que en Morena están abiertos a escuchar los planteamientos hechos por expertos, interesados en el sector y la propia Presidenta.

EN DUDA

Por separado, el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, aseveró que si bien está en la mesa la posibilidad de retirar la iniciativa de ley, esto no es un hecho y se tendrá que discutir en los próximos días, pues la sesión está programada para el lunes.

Además, acusó a la oposición de mentir, porque de ninguna manera se trata de censurar a los medios.